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Cher lecteur, 
J’ai rencontré pas mal de personnes, 
qui un jour, en rentrant du culte du 
dimanche ou du rassemblement de 
leur assemblée ou encore en venant 
d’une messe, ont posé leur Bible dans 
un tiroir et ne l’ont plus jamais 
ressortie depuis. D’autres personnes 
ne sont plus jamais retournées dans 
leurs églises ou assemblées, parce 
qu’elles se sont rendus compte que 
les écritures saintes, la Bible, ne 
contenait pas le même enseignement 
que dispensaient leurs pasteurs et 
prêtres.  
Ces personnes qui étaient tous à la 
recherche du créateur et de sa vérité 
ont été déçues par les enseignements 
des églises et assemblées. Les 
pasteurs et prêtres qui sont censés de 
les aider dans l’étude des écritures 
saintes, de les guider et de leur 
expliquer ont enseigné autre chose 
que ce que les écritures saintes 
montrent clairement. 
Regardez : 
Romains 1 :18-20 –  
18 La colère de  Yahweh se révèle du ciel contre 
toute impiété et toute injustice d’hommes qui 
tiennent la vérité injustement captive, 
19 parce que ce qu’est connu de  Yahweh est 
manifeste pour eux,  parce que Yahweh le leur 
a montré. 
20 Puisque, depuis la création du monde les 
choses invisibles de Lui, sont clairement vues - 
sa puissance éternelle et sa sainteté – sont 

comprises par les choses qui sont écrites. Ils 
sont donc inexcusables, 

  
Il est clair et il est vrai qu’un pasteur 
ou un prêtre qui a étudié les écritures 
saintes et qui a annoncé la bonne 
nouvelle depuis des années sait ce 
qu’il fait par rapport à la vérité qui 
émane de la Bible. Il n’est 
simplement pas crédible que des 
personnes qui lisent la Bible tous les 
jours ignorent le vrai message de 
celle-ci. C’est comme si un chauffeur 
de poids lourd vous dit qu’il ne sait  
pas où se trouve la pédale de frein de 
son camion… Cette comparaison 
semble peut-être tirée par les 
cheveux, mais je la trouve assez 
parlante. 
Si vos pasteurs et prêtres qui sont là 
pour vous enseigner la vérité 
n’enseignent pas le vrai message des 
écritures saintes, qui le connaîtra 
alors ? 
Nous pouvons voir et comprendre 
que l’apôtre Shaul (Paul) a bien 
annoncé les choses dans sa lettre aux 
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Romains et il nous dit sans détour de 
quoi il s’agit. « …toute injustice 
d’hommes qui tiennent la vérité 
injustement captive » 
Mais, quelle est cette vérité tenue 
captive jusqu’à nos jours ? Quel est 
ce message des écritures saintes qui 
est retenu, caché, pas annoncé ? 
Oui ! - les écritures saintes parlent du 
pardon des péchés. Oui ! - les 
écritures saintes parlent de grâce et de 
miséricorde. Oui ! – c’est très 
important, les écritures saintes 
parlent de la bonne nouvelle portée 
par le Messie. L’enseignement de 
celui qui a donné sa vie pour les 
péchés de tous les hommes est 
primordial dans le message de la 
Bible. 
Le Messie a-t-il enseigné le 
christianisme, ou a-t-il enseigné autre 
chose ?  
Lisez pour comprendre : 
C’est une foi, une croyance qui est 
enseignée. La Bible nous parle de 
cette foi, depuis le commencement. 
Alors la Bible nous donne un mode 
d’emploi pour mettre en pratique 
notre foi : 
Deutéronome 4 :1 –  
1 Maintenant, Israyl, écoute les lois et les 
ordonnances que je vous enseigne. Mettez-les 
en pratique, afin que vous viviez et que vous 
entriez en possession du pays que vous donne 
Yahweh, le Père de vos pères.  
Yaaqob (Jacques) 2 :14-18 – 
14. Mes frères, que sert-il à quelqu’un de dire 
qu’il a la foi, s’il n’a pas les œuvres? La foi 
peut-elle le sauver? 
15. Si un frère ou une sœur sont nus et manquent 
de la nourriture de chaque jour, 
16. et si l’un d’entre vous leur dit : Allez en paix, 
chauffez-vous et rassasiez-vous! - et que vous 
ne leur donnez pas ce qui est nécessaire au 
corps, à quoi cela sert-il? 
17. Il en est pareil avec la foi : si elle n’a pas les 
œuvres, elle est morte en elle-même. 

18. Mais si quelqu’un dira : Toi, tu as la foi ; et 
moi, j’ai les œuvres. Montre-moi ta foi sans les 
œuvres, et moi, je te montrerai la foi par mes 
œuvres. 
Deutéronome 4 :2 –  
2 Vous n’ajouterez rien à la parole que je vous 
prescris, et vous n’en retrancherez rien ; mais 
vous observerez  les commandements de 
Yahweh votre Père, tels que je vous les prescris. 
3 Vos yeux ont vu ce que Yahweh a fait à Baal-
Péor (le seigneur de Péor) ; Car tout homme qui 
était allé après Baal-Péor (le seigneur de Péor), 
Yahweh ton père les a détruits du milieu de toi. 
Révélation  Apocalypse 22 :18-19 –  
18 Je le déclare à quiconque entend les paroles 
de la prophétie de ce livre : Si quelqu’un y 
ajoute quelque chose, Yahweh le frappera des 
fléaux décrits dans ce livre ;  
19 et si quelqu’un retranche quelque chose des 
paroles du livre de cette prophétie, Yahweh 
retranchera sa part de l’arbre de la vie et de 
Yahweh Shammah, décrits dans ce livre. 

 
Il est question de mettre en pratique, 
parce qu’on croit ! Est-ce qu’il y a 
une différence entre les 
enseignements pré messianiques, les 
enseignements du Messie et les 
enseignements post messianiques ? 
Est-ce que le Messie lui-même aurait 
enseigné autre chose que notre Père a 
toujours enseigné ? Est-ce que les 
apôtres auront enseigné autre chose 
que Yahweh le Père et Yahshua le 
Messie ont enseigné ?   



 

 
3 

Examinons les versets que je viens de 
citer : 
Dans Deutéronome 4 :1, nous voyons 
que Yahweh a enseigné à Moshé 
d’enseigner le peuple : … écoute les 
lois et les ordonnances que je vous 
enseigne. Mettez-les en pratique… 
C’est on ne peut pas plus clair. Moshé 
était chargé par Yahweh d’enseigner 
les lois à son peuple. 
L’apôtre Yaaqob (Jacques) enseigne 
la même chose, d’une manière un peu 
différente. C’est la manière de le dire 
qui est différente, pas l’enseignement 
lui-même :… Il en est ainsi de la foi:   
si elle n’a pas les œuvres, elle est 
morte en elle-même …  

 
Se peut-il que je me mets là, que je 
me dis : je crois ce que mon Père 
céleste me dit, mais je ne fais pas ce 
qu’est nécessaire pour être sauvé ? La 
foi sans les œuvres est morte en elle-
même !  
 
Révélation (Apocalypse) 2 :19 –  
19. Je connais tes œuvres, ton amour, ta foi, ton 
service et tes dernières œuvres plus nombreuses 
que les premières. 
Dans Révélation (Apocalypse) 2 :19 
nous voyons tes œuvres est 
mentionné deux fois dans le même 
verset. 
Révélation (Apocalypse) 2 :19 –  
 

 
 

La traduction littérale de ce verset est 
la suivante : 
19 J’ai aperçu de toi les œuvres et l’amour et le 
service et la foi et l’endurance de toi et les 
œuvres de toi et les derniers plus d’avant. 
 

Il nous est dit dans les écritures 
saintes de combattre pour la foi 
transmise une fois pour toutes et de ne 
pas nous en détourner : 
Yahdah (Jude) 1 :3-4 –  
3. Bien aimés, comme je désirais vivement vous 
écrire au sujet de notre salut commun, je me suis 
senti obligé de le faire afin de vous exhorter à 
combattre pour la foi qui a été transmise aux 
saints une fois pour toutes. 
4. Car il s’est glissé parmi vous certains 
hommes, dont la condamnation est écrite depuis 
longtemps, des impies, qui changent la grâce de 
Yahweh notre seul sauveur en dissolution, et qui 
renient Yahshua notre  Messie. 
 

Qu’est la foi qui a été transmise aux 
saints une fois pour toutes ? 
Cette foi est la loi et les prophètes. Le 
prophète Isayah (Esaïe) inspiré par 
Yahweh a dit dans : 
Isayah (Esaïe)  8 :20 –  
20 À la loi et au témoignage (des prophètes)! 
S’ils ne parlent pas en accord avec cette parole, 
c’est parce qu’il n’y a pas de lumière en eux. 
 

Pour mettre cela en des termes plus 
simples : Il n’y a pas d’entendement, 
ni de vérité ni de salut en ceux qui 
n’enseignent pas en accord avec la loi 
et les prophètes. 
Yahdah (Jude) parlait de quoi quand 
il était inspiré de nous écrire de 
chercher la foi qui nous a été 
transmise une fois pour toutes ? 
Yahdah (Jude) nous dit dans le même 
chapitre : 
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Yahdah (Jude) 1 :12 –  
12 Ce sont des tâches dans vos fêtes d’amour, 
quand ils fêtent avec vous sans crainte, se 
servant qu’eux-mêmes. Ce sont des nuées sans 
eau, poussées par les vents ; des arbres 
d'automne sans fruits, deux fois morts, 
déracinés ; 
 

Dans la version Louis Segond ce 
verset commence ainsi : 
« Ce sont des écueils dans vos 
agapes »… Le mot agape signifie 
fêtes d’amour. 
 

Il n’est pas possible de dissocier la 
Bible en Ancien Testament et en 
Nouveau Testament, dire qu’il y a 
une ancienne foi avec des œuvres 
anciennes et une nouvelle foi sans les 
œuvres. Il n’y a qu’une seule 
postérité ! Il n’y a pas une postérité 
du ainsi nommé Ancien Testament 
qui soit prétendument sauvée par la 
foi et les œuvres et une autre postérité 
qui soit prétendument sauvée par la 
foi et la grâce.  
Les œuvres sont simplement la 
pratique des lois, commandements, 
statuts et jugements de Yahweh !  
Romains 3 : 27-31 –  
27 Où donc est le sujet de se vanter ? Il est exclu. 
Par quelle loi - par quelque loi qui doit être 
pratiquée ? Non ! Mais par la loi de la foi. 
28 Concluons nous que l'homme soit justifié par 
la foi, sans les œuvres de la loi ? 
29 Ou bien  Yahweh est-il seulement le  Père 
des Yahdaïm ? Ne l'est-il pas aussi des païens ? 
Oui, il l'est aussi des païens, 
30 puisqu'il y a un seul  Père, qui justifiera la 
circoncision (les circoncis) sortant par la foi, et 
l’incirconcision (les incirconcis) par la foi. 
31 Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? 
Loin de là ! Au contraire, nous confirmons la 
loi. 
Romains 4 :4 –  
4 Il est ainsi que, à celui qui pratique les 
commandements, le salaire n’est pas imputé en 
accord avec le pardon, mais en accord avec le 
fait d’accomplir une chose due ; 

 
L’apôtre Shaul (Paul) est clair dans 
ses dires quand il parle dans la lettre 
aux Romains. …Anéantissons-nous 
donc la loi par la foi ? Loin de là ! 
Nous confirmons la loi… 
Et quand ce même Shaul dit dans le 
verset Romains 4 : 4 que salaire n’est 
pas imputé en accord avec le pardon, 
mais en accord avec 
l’accomplissement d’une chose due : 
La pratique des commandements, les 
œuvres de la foi. 
Romains 3 : 27-31 – Louis Segond 1910  
27 Où donc est le sujet de se glorifier ? Il est 
exclu. Par quelle loi ? Par la loi des œuvres ? 
Non, mais par la loi de la foi. 
28 Car nous pensons que l'homme est justifié 
par la foi, sans les œuvres de la loi. 
29 Ou bien Dieu est-il seulement le Dieu des 
Juifs ? Ne l'est-il pas aussi des païens ? Oui, il 
l'est aussi des païens, 
30 puisqu'il y a un seul Dieu, qui justifiera par 
la foi les circoncis, et par la foi les incirconcis. 
31 Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? 
Loin de là ! Au contraire, nous confirmons la 
loi. 
 
Le lecteur bienveillant remarque que 
dans cette translittération du texte 
Louis Segond il y a deux versets qui 
se contredisent. Le verset 28 dit : Car 
nous pensons que l'homme est justifié 
par la foi, sans les œuvres de la loi. 
Et le verset 31dit : Anéantissons-nous 
donc la loi par la foi ? Loin de là ! Au 
contraire, nous confirmons la loi. 
 
Les traducteurs de la Bible Segond 
ont traduit selon le dogme imposé par 
le christianisme. Ils ont oublié de 
considérer toute parole qui sort de la 
bouche de Yahweh qui a inspiré 
l’apôtre Shaul d’écrire cette lettre aux 
Romains. Le verset 28 est une 
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question, c’est tout. Pour ceux qui 
voudront me contredire : 
Romains 2 :13 –  
13 Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la 
loi qui sont justes devant  Yahweh, mais ce sont 
ceux qui la mettent en pratique qui seront 
justifiés. 

 
Les traducteurs ont pris beaucoup de 
liberté en faisant ce qu’ils ont fait 
avec les écritures saintes. Ils 
recevront leur salaire selon ce qu’est 
écrit : 
Deutéronome 4 :2 –  
2 Vous n’ajouterez rien à la parole que je vous 
prescris, et vous n’en retrancherez rien ; mais 
vous observerez  les commandements de 
Yahweh votre Père, tels que je vous les prescris. 
3 Vos yeux ont vu ce que Yahweh a fait à Baal-
Péor (le seigneur de Péor) ; Car tout homme qui 
était allé après Baal-Péor (le seigneur de Péor), 
Yahweh ton père les a détruits du milieu de toi. 
Révélation  Apocalypse 22 :18-19 –  
18 Je le déclare à quiconque entend les paroles 
de la prophétie de ce livre : Si quelqu’un y 
ajoute quelque chose, Yahweh le frappera des 
fléaux décrits dans ce livre ;  
19 et si quelqu’un retranche quelque chose des 
paroles du livre de cette prophétie, Yahweh 
retranchera sa part de l’arbre de la vie et de 
Yahweh Shammah, décrits dans ce livre. 

 

 
 
La loi donnée à Moshé (Moïse) 
ne parle pas de pratique du 
christianisme. 
 

● Le Messie enseignait la loi, pas ce 
que pratique le christianisme. 
●Les prophètes enseignaient la loi, 
pas ce que pratique le christianisme. 
●Les apôtres enseignaient la loi, pas 
ce que pratique le christianisme. 
 

Si le christianisme n’est pas enseigné 
par le Messie, alors d’où vient-il? 
 

 
 
 
 

 

La loi est amour………………. 
La loi est la liberté……………. 
La loi est la connaissance…….. 
La loi est la sagesse……………  
La loi est parfaite……………... 
La loi est vérité………….......... 
La loi est protection…………... 
La loi est guérison……………. 
La loi est prospérité…………… 
La loi est sainte……………….. 
La loi est bonne………………. 
La loi est juste………………… 
La loi est spirituelle…………… 
La loi est pure….........................         

Mattithyah (Matthieu) 22 :38-40 
Ps. 119 :45/Yaaqob (Jacques)1 :25 
Hosheyah (Osée) 4 :6 
Psaume 19 :7 
Psaume 19 :7 
Psaumes 19 :9/119 :142,151 
Psaumes 119 :165/91 :4  
Deutéronme 7 :15 Exode 15 :26 
Deutéronome 28 :8 
Romains 7 :12 
Romains 7 :12 
Romains 7 :12 
Romains 7 :14 
Psaume 19 :8 
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Nul n’est dupé par la Bible ! Nul n’est 
trompé par la Bible ! La Bible ne se 
contredit pas ! Si nous avons le 
moindre peu d’honnêteté 
intellectuelle et si nous laissons être 
la Bible ce qu’elle est, sans biais ni 
travers, nous comprenons le  message 
qu’elle nous donne. Une parabole est 
une parabole, un thème abordé par le 
Messie est le thème qui est abordé et 
un thème abordé par les apôtres est ce 
qu’il est. La même chose est vraie 
pour la première partie de la Bible où 
les patriarches prophètes et autres 
rédacteurs traitaient les thèmes que 
Yahweh leur inspirait. Les 
déclarations du Messie sont pure 
vérité et ne sont pas interprétables.    
Quand Yahshua le Messie dit qu’il 
n’est pas venu pour abolir la loi mais 
pour l’accomplir, est ce que la loi a 
été abolie par Lui alors ?  « Ne croyez 
pas que je sois venu pour abolir la 
loi.Mt5 :17 »    Pourquoi les gens croient 
alors qu’Il a aboli la loi en obéissant 
à notre Père céleste, et accomplissant 
ainsi la loi par cette obéissance ? 
Quelqu’un qui accomplit tous les 
jours son travail, est ce qu’il abolit le 
travail ? Non ! La loi n’est pas abolie, 
elle doit être accomplie, comme notre 
Messie l’a accomplie. S’il n’y a pas 
de loi, il n’y a pas d’amour ! 
 

 
Mattithyah (Matthieu) 22 :37-40 –  
37 Yahshua lui répondait : Tu aimeras Yahweh, 
ton Père, de tout ton cœur, de toute ton âme, et 
de toute ta pensée. 
38 C'est le premier et le plus grand 
commandement. 
39 Et voici le second, qui lui est semblable : Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même. 

40 De ces deux commandements dépendent 
toute la loi et les prophètes. 

   
« Le premier et le plus grand 
commandement » c’est d’aimer 
Yahweh. 
« Le second qui lui est semblable » 
c’est  « d’aimer son prochain comme 
soi-même. » 
« De ces deux commandements 
dépendent toute la loi et les 
prophètes ! » 

 
Voyons, ce verset est clair, ce verset 
n’est pas une parabole, nul besoin de 
l’interpréter pour cela et c’est une 
déclaration de notre Messie : Sans 
amour pas de loi et sans loi, pas 
d’amour. Puisque les deux 
commandements desquels Yahshua 
parle dans ces versets Mattithyah 
(Matthieu) 22 :38 :40 sont partie 
intégrante des 613 lois et toute la loi 
et les prophètes en dépendent. C’est 
le Messie qui enseigne cela et il 
devient déjà très clair qu’il y a une 
controverse entre le Messie et le 
christianisme qui est pratiqué et 
enseigné aujourd’hui. 
 
 

 
La loi de la liberté est enseigné dans : 
Psaume 119 :45 –  
45 Je marcherai au large, parce que je 
recherche tes ordonnances.  
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Yaaqob (Jacques) 1 :25 – 
25 Mais celui qui aura plongé les regards dans 
la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura 
persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, 
mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux 
dans sa pratique de la loi. 
Le psalmiste dit qu’il marchera au 
large ! Avez-vous déjà marché au 
large dans votre vie ? Sans contrainte, 
sans restrictions ? Le psalmiste nous 
le dit et il nous enseigne pourquoi : 
parce qu’il recherche Ses 
ordonnances, les ordonnances de 
Yahweh. Il les recherche, et non pas 
il les cherche. Cela veut dire qu’il les 
étudie, qu’il fait des recherches dans 
les ordonnances pour bien les 
connaître et pour bien les 
comprendre. 
L’apôtre Yaaqob (Jacques) nous dit la 
même chose : Celui qui aura plongé 
le regard dans la loi parfaite… Il dit 
plonger le regard, et non pas survoler 
du regard ou juste lire. Combien de 
Chrétiens ont étudié la Torah (613 
lois) pour la connaître et pour la 
mettre en œuvre ? Parce que c’est ce 
que dit l’apôtre Yaaqob (Jacques) 
dans ce verset : …n’étant pas un 
auditeur oublieux, mais se mettant à 
l’œuvre, celui-là sera heureux dans sa 
pratique de la loi. 
Pourquoi dans la version de Louis 
Segond nous trouvons ce verset pas 
tout à fait traduit comme ici ? 
Regardons : 
Jacques 1 :25 – Louis Segond 1910 
25 Mais celui qui aura plongé les regards dans 
la loi parfaite, la loi de la liberté, et qui aura 
persévéré, n'étant pas un auditeur oublieux, 
mais se mettant à l'œuvre, celui-là sera heureux 
dans son activité.  
 
Le dernier mot activité de ce verset a 
été traduit du mot grec G4162  poiesis  

de G4160; action, par extension 
pratique (de la loi). 

 
Apparemment le théologien et 
pasteur suisse n’aimait pas écrire les 
mots « pratique de la loi ». Cela ne 
pouvait peut-être pas aller avec sa 
pratique et son enseignement du 
christianisme. Monsieur Segond s’est 
pris la « liberté » de ne pas rendre tout 
le sens du mot grec poiesis en langue 
française. Mais il n’était pas le seul à 
agir ainsi et ce n’est pas seulement 
dans la langue française que ce 
phénomène a eu lieu. Luther avait 
déjà fait pareil, sans aucun doute 
parce qu’il était imprégné de la 
pratique du christianisme aussi. Tant 
d’autres ont eu de la réticence de 
traduire ce verset complètement, 
parce qu’un des enseignements les 
plus importants du christianisme dit : 
« Nous ne vivons plus sous la loi, 
alors nous n’avons pas à la 
pratiquer. » 
Voici quelques autres traductions de 
ce même verset : 
Jacques 1 :25 – Darby 
Mais celui qui aura regardé de près dans la loi 
parfaite, celle de la liberté, et qui aura persévéré, 
n’étant pas un auditeur oublieux, mais un 
faiseur d’œuvre, celui-là sera bienheureux dans 
son faire. 
Jacques 1 :25 – La Bible expliquée 
En revanche, il y a celui qui examine 
attentivement la loi parfaite qui nous procure la 
liberté, et il s’y attache fidèlement ; il ne se 
contente pas de l’écouter pour l’oublier ensuite, 
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mais il la met en pratique. Eh bien, celui-là sera 
béni dans tout ce qu’il fait. 
 

Nous pouvons bien comprendre que 
les traducteurs n’aimaient pas 
formuler les mots « pratique de la 
loi » dans ce verset. Comme si le 
lecteur ou l’auditeur avait besoin 
d’être protégé de ces mots… 
Il en ressort clairement du psaume 
119 :45 et de Yaaqob (Jacques) 1 :25, 
que le croyant est appelé à étudier en 
profondeur la Torah (Les lois, les 
commandements, les ordonnances, 
les préceptes pour lesquels il y a un 
mot en hébreu : mitsvot). Puis il en 
ressort clairement de ces deux versets 
que la loi doit être mise en pratique. Il 
n’est pas écrit dans ces versets de 
mettre la loi de côté et de pratiquer le 
péché. Nous savons par l’apôtre 
Yahchanan (Jean) ce qu’est la 
transgression de la loi : 
I Yahchanan (Jean) 3:4 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le 
péché est la transgression de la loi. 
Le péché est constitué par une seule 
et unique chose, action, pensée : La 
transgression de la loi. Rien d’autre 
dans la Bible n’est considéré comme 
péché.  
Il faut que cela soit clair pour tout le 
monde. Une fois que c’est vérifié, 
étudié en profondeur et compris, 
l’enseignement du christianisme est 
révélé comme étant un enseignement 
hérétique ! Cela peut être difficile à 
entendre pour certains, pour d’autres 
il est impossible de l’admettre, mais 
la Bible dit ce qu’elle dit, sans 
équivoque et sans laisser un brin de 
doute. Le christianisme enseigne et 
pratique autre chose que la Bible sur 
laquelle il est prétendument basé... 

 
La loi est la connaissance des 
écritures saintes. Beaucoup 
prétendent de bien connaître les 
écritures saintes, et lorsque l’on 
discute avec cette majorité de 
personnes qui sont prêtres, vicaires, 
pasteurs ou anciens dans des églises 
ou assemblées chrétiennes on se rend 
compte que seulement certains 
versets de la Bible sont admis par 
eux, ceci pour étayer leurs seuls 
enseignements. Il est difficile pour 
eux comprendre qu’il n’est pas admis 
de rajouter ou de retrancher et retenir 
ainsi la vérité captive… 
Hosheyah (Osée)  4 : 6-  
6 Mon peuple périt, faute de connaissance. 
Puisque tu as rejeté la connaissance, je te 
rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi 
de Yahweh; moi aussi, j’oublierai tes enfants.  

 
Terrible verset celui-ci ! Deux fois 
terrible, parce qu’il constate le péril 
du peuple à cause du rejet de la 
connaissance. Et il contient un 
jugement : Le rejet du sacerdoce et 
l’oubli de la postérité. 
Voyez-vous qu’il est constamment 
question de connaître la loi ? Voyez-
vous qu’il est indispensable d’avoir la 
connaissance de la loi pour être du 
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peuple de Yahweh ?  Si nous oublions 
Sa loi, il nous rejettera et il oubliera 
nos enfants. 
C’est ce que nous enseigne 
clairement la Bible et il n’est pas 
interdit par Yahweh  d’enseigner ce 
verset, au contraire, c’est une loi 
d’enseigner ce verset. « Celui donc 
qui supprimera l'un de ces plus petits 
commandements, et qui enseignera 
aux hommes à faire de même, sera 
appelé le plus petit dans le royaume 
des cieux;   mais celui qui les 
observera, et qui enseignera à les 
observer, celui-là sera appelé grand 
dans le royaume des cieux.Mt5 :19 »     
Connaissez-vous toute la loi ? Avez-
vous compris la loi ? Sans amour il 
n’y a pas de loi – c’est Yahshua le 
Messie qui l’a dit : 
Mattithyah (Matthieu) 22 :37-40 –  
37 Yahshua lui répondait : Tu aimeras Yahweh, 
ton Père, de tout ton cœur, de toute ton âme, et 
de toute ta pensée. 
38 C'est le premier et le plus grand 
commandement. 
39 Et voici le second, qui lui est semblable : Tu 
aimeras ton prochain comme toi-même. 
40 De ces deux commandements dépendent 
toute la loi et les prophètes. 

 
La loi dépend de votre amour pour 
Yahweh de tout votre cœur, de toute 
votre force et de toute votre âme, et 
de votre amour pour votre prochain. 
Si vous voulez connaître et 
comprendre toute la loi, ce n’est 
possible qu’à travers l’acceptation du 
sacrifice du Messie. 
Romains 1 :1-6 –  
1 Shaul, serviteur de Yahshua le Messie, appelé 
apôtre, mis à part pour annoncer  la bonne 
nouvelle de  Yahweh, - 
2 qui avait été promis avant par ses prophètes 
dans les saintes écritures, 

3 et qui concerne son Fils, Yahshua le Messie 
notre Roi, né de la postérité de David selon la 
chair,  
4 et déclaré d’être le Fils de  Yahweh avec 
puissance, selon l'esprit de sainteté, par sa 
résurrection d'entre les morts,  
5 par qui nous avons reçu la grâce et l'apostolat, 
pour l'obéissance de la foi parmi toutes les 
nations, 
6 parmi lesquels vous êtes aussi, les appelés par 
Yahshua le  Messie- 
Romains 13 :8-10 –  
8 Ne devez rien à personne, si ce n'est de vous 
aimer les uns les autres ; parce que celui qui 
aime les autres a accompli la loi. 
9 En effet, les commandements : Tu ne 
commettras pas d'adultère, tu ne commettras pas 
de meurtre, tu ne déroberas pas, tu ne porteras 
pas de faux témoignage, tu ne convoiteras pas, 
et ceux qu'il peut encore y avoir, se résument 
dans cette parole : Tu aimeras ton prochain 
comme toi-même. 
10 L'amour ne fait pas de mal au prochain : 
l'amour est donc l'accomplissement de la loi. 
 

Qu’est-ce que nous qualifierons chez 
un être humain de sagesse ?  
Psaume 19 :7-  
La loi de Yahweh est parfaite, elle restaure 
l'âme ; Le témoignage de Yahweh est vrai, il 
rend sage l'ignorant.  
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Psaume 19 :7-  
La loi de Yahweh est parfaite, elle restaure 
l'âme ; Le témoignage de Yahweh est vrai , il 
rend sage l'ignorant.  
 

 
 
« Ne croyez pas que je sois venu pour 
abolir la loi.Mt5 :17 »    Voilà les mots 
du Messie pour dire que ce n’est pas 
Lui qui a aboli ou mis de côté la loi. 
De quelle autorité Yahshua aurait fait 
une telle chose ? Regardez : 
Yahchanan (Jean) 12 :49-50 –  
49 Parce que je n'ai pas parlé de moi-même ; 
mais le Père, qui m'a envoyé, m'a prescrit lui-
même ce que je dois dire et annoncer. 
50 Et je sais que son précepte est la vie éternelle. 
C'est pourquoi les choses que je dis, je les dis 
comme le Père me les a dites. 

 
Yahshua a obéi aux prescriptions 
(préceptes) de son Père céleste. 
Yahshua a strictement annoncé ce 
que le Père lui a dit de dire.  
Quelqu’un peut-il venir et dire : les 
Psaumes sont abolis, on les laisse 
dans la Bible pour des besoins 
historiques. Non, les Psaumes et toute 

la Bible sont la parole de Yahweh et 
inspirés par l’esprit saint de Yahweh 
aux rédacteurs des écritures saintes. 
Ne nous leurrons pas, l’esprit saint de 
Yahweh est parfaitement contenu 
dans les écritures saintes. Si les 
écritures saintes n’existaient pas, 
l’esprit saint de Yahweh ne sera pas 
révélé. Le message de Yahweh 
transmis à Yahshua qui l’a annoncé à 
l’humanité entière est la parole de 
Yahweh. Regardez : 
Genèse 1 :2 –  
2 La terre était informe et vide : il y avait des 
ténèbres au-dessus des profondeurs, et l'esprit 
de Yahweh se mouvait au-dessus des eaux. 
Yahchanan 1 :1-5 -  
1 Au commencement était le dessein (la parole), 
et le dessein (la parole) était avec Yahweh, et le 
dessein (la parole) était (de) Yahweh. 
2 Ce dessein était au commencement avec 
Yahweh. 
3 Toutes choses ont été faites par lui, et rien de 
ce qui a été fait n'a été fait sans lui. 
4 En lui était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes. 
5 La lumière luit dans les ténèbres, et les 
ténèbres ne l'ont pas reçue. 

 

 
 
Psaume 119 :165 –  
165 Il y a beaucoup de paix pour ceux qui 
aiment ta loi, et il ne leur arrive aucun malheur. 
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Psaume 91 :4 –  
4 Il te couvrira de ses plumes, tu trouveras un 
refuge sous ses ailes ; sa fidélité est un bouclier 
et une cuirasse. 
 
L’écriture nous dit ici que ceux qui 
aiment Sa loi ont la paix, et il ne leur 
arrive aucun malheur. Dans le 
Psaume 91 :4  il est question d’être 
couvert de ses plumes, et  que nous 
trouverons refuge sous ses ailes. 
Examinons le mot hébreu qui a été 
traduit ailes : H3671 כנפיו  kanaph de 
H3670; un coin ou une extrémité ; 
spécifiquement (d’un oiseau ou d’une 
armée) une aile, (d’un vêtement ou 
d’un drap) un rabat (de la terre), un 
quartier (d’un bâtiment), un sommet.  
Quand vous considérez un fils de 
Yahweh qui a revêtu son tallith et qui 
lève les mains vers Yahweh pour 
prier, vous comprenez tous les 
différents sens de ce verset 4 dans le 
Psaume 91. 
Quand vous savez que le tallith avec 
ses tzitzit aux quatre coins représente 
les 613 lois de Yahweh vous 
comprenez aussi le message qui est 
véhiculé par ce verset. 
 

 
Deutéronome 7 :15 –  
15 Yahweh éloignera de toi toute maladie ; il ne 
t'enverra aucune de ces mauvaises maladies que 
tu as connues en Égypte, mais il les posera sur 
tous ceux qui te haïssent. 

Exode 15 :26 
26 et dit : Si tu écoutes diligemment la voix de 
Yahweh ton Père et que tu fasses ce qui est juste 
à ses yeux et que tu prêtes l’oreille à ses lois et 
que tu observes toutes ses prescriptions, je ne 
mettrai sur toi aucune des maladies que j’ai 
mises sur les Egyptiens ; car c’est moi, Yahweh 
Ropheka ; Yahweh ton guérisseur.  

 
Avez-vous déjà été malade ? - je veux 
dire vraiment malade ? Avez-vous 
connu des personnes en bonne santé 
qui sont devenus malades ? Voyez-
vous devant vos yeux une personne 
en bonne santé, puis vous la voyez 
malade, ravagée par la souffrance ? 
Ce n’est pas quelque chose que nous 
aimons imaginer. Si vous voyez une 
personne très malade et vous pouvez 
vous rendre compte que cette 
personne est malade à cause de la 
transgression d’une des lois de 
Yahweh, qu’en pensez-vous à ce 
moment-là ? 
Vous vous rendez compte que la 
personne malade pourrait être en 
bonne santé si elle n’avait pas 
transgressée ! Yahweh peut guérir 
une personne qui est malade à cause 
de ses péchés, à tout instant ! Yahweh 
est le guérisseur de tous ceux qui se 
repentent et qui obéissent.  
Yahweh protège tous ceux qui 
obéissent à Sa voix, qui écoutent Sa 
loi et qui la mettent en pratique. 
 

 
Deutéronome 28 :8 –  
8 Yahweh t’enverra la bénédiction dans tes 
granges et greniers et dans tout ce à quoi tu 
mettras la main;  Yahweh te bénira dans le pays 
que Yahweh ton Père te donne. 
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Est-ce que vous pouvez vous 
imaginer d’avoir les choses en 
abondance, de ne manquer de rien et 
de pouvoir donner à ceux qui sont 
dans le besoin ? Imaginez-vous de 
recevoir de Yahweh à cause de votre 
amour pour Lui et à cause de votre 
obéissance à Ses lois. Vous serez 
gracié de vos péchés si vous vous 
repentez et si vous demandez pardon 
au nom de Yahshua le Messie, si vous 
acceptez Yahshua le Messie comme 
votre Roi et comme votre sacrifice. Si 
vous empruntez avec l’obtention du 
pardon la voie d’obéissance aux lois 
de Yahweh, vous recevrez 
certainement les bénédictions de 
Yahweh. Yahshua ne condamnait 
personne, mais il disait de ne plus 
pécher. 
Yahchanan (Jean) 8 :11 –  
11 Elle répondait : Non, Enseignant. Et 
Yahshua lui disait : Je ne te condamne pas non 
plus : va, et ne pèche plus. 
 
 

En lisant dans la première épître de 
Yahchanan (Jean), nous comprenons 
ce que voulait dire Yahshua le Messie 
quand il disait à la femme adultère 
« …va et ne pèche plus… » 
I Yahchanan (Jean) 3: 4 – 
4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le 
péché est la transgression de la loi. 

 

Le péché empêche la bénédiction de 
la prospérité ! 
Deutéronome 28 :15-35 -  
15 Mais si tu n'obéis pas à la loi de Yahweh, ton 
Père, si tu n'observes pas et ne mets pas en 
pratique tous ses commandements et toutes ses 
lois que je te prescris aujourd'hui, voici toutes 
les malédictions qui viendront sur toi et 
d’accompagneront : 
16 Tu seras maudit dans la ville, et tu seras 
maudit dans les champs. 
17 Ta corbeille et ta grange seront maudites. 
18 Le fruit de ton corps, le fruit de ton sol, les 
portées de ton gros et de ton menu bétail, toutes 
ces choses seront maudites. 
19 Tu seras maudit à ton arrivée, et tu seras 
maudit à ton départ. 
20 Yahweh enverra contre toi les malédictions, 
la confusion et la menace, au milieu de toutes 
tes entreprises, jusqu'à ce que tu sois détruit et  
que  tu sois promptement victime de la ruine, à 
cause de la méchanceté que tu as faite en 
m’abandonnant. 
21 Yahweh attachera à toi les plaies, jusqu'à ce 
qu'elles te consument dans le pays dont tu vas 
entrer en possession. 
22 Yahweh te frappera de consomption, de 
fièvre, d'inflammation, de chaleur brûlante, de 
l’épée, d’explosion et de mildiou, qui seront 
avec toi jusqu'à ce que tu périsses. 
23 Le ciel sur ta tête sera d'airain, et la terre sous 
toi sera de fer. 
24 Yahweh enverra pour pluie à ton pays de la 
poussière et de la poudre ; il en descendra du 
ciel sur toi jusqu'à ce que tu sois détruit. 
25 Yahweh te mettra dans la défaite devant tes 
ennemis ; tu sortiras contre eux par un seul 
chemin, et tu t'enfuiras devant eux par sept 
chemins ; et tu seras un objet d'effroi pour tous 
les royaumes de la terre. 
26 Ton cadavre sera la pâture de tous les 
oiseaux du ciel et des bêtes de la terre ; et il n'y 
aura personne pour les troubler. 
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27 Yahweh te frappera de l'ulcère d'Égypte, 
d'hémorroïdes, de gale et de démangeaison, 
dont tu ne pourras guérir. 
28 Yahweh te frappera de délire, d'aveuglement 
(spirituel), de confusion d'esprit, 
29 et tu tâtonneras en plein midi comme 
l'aveugle dans l'obscurité (réduit à 
l’impuissance), tu n'auras point de succès dans 
quoi que tu fasses, et tu seras tous les jours 
opprimé, et volé, et il n'y aura personne pour 
venir à ton secours. 
30 Tu auras une fiancée, et un autre homme 
couchera avec elle ; tu bâtiras une maison, et tu 
ne l'habiteras pas ; tu planteras une vigne, mais 
tu ne la vendangeras pas. 
31 Ton bœuf sera égorgé devant tes yeux, et tu 
n'en mangeras pas de sa viande ; ton âne sera 
enlevé devant toi par la force, et il ne te sera pas 
rendu ; tes brebis seront données à tes ennemis, 
et il n'y aura personne pour venir à leur secours. 
32 Tes fils et tes filles seront livrés à un autre 
peuple, tes yeux le verront et languiront tout le 
jour après eux, et ta main sera sans force. 
33 Un peuple que tu n'auras point connu 
mangera le fruit de ton sol et tout le produit de 
ton travail, et tu seras tous les jours opprimé et 
écrasé. 
34 Le spectacle que tu auras sous les yeux te 
jettera dans le délire. 
35 Yahweh te frappera aux genoux et aux 
cuisses d'un ulcère malin dont tu ne pourras 
guérir, il te frappera depuis la plante du pied 
jusqu'au sommet de la tête. 

 
 

 
Romains 7 :12  -  
12 La loi donc est sainte, et le 
commandement est saint, juste et bon. 
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Romains 7 :14 –  
14 Nous savons, en effet, que la loi 
est spirituelle ; mais moi, j’étais 
charnel, vendu au péché. 

  
Psaume 19 :9 –   
9 Les ordonnances de Yahweh sont 
droites elles réjouissent le cœur ; Le 
commandement de Yahweh est pur ; 
il éclaire les yeux ; 
 
Pensez-vous que Yahshua le Messie 
aurait écarté la loi en sachant qu’elle 
est sainte, bonne, juste, spirituelle et 
pure ? 
C’est Yahweh le Père qui a inspiré les 
prophètes et apôtres d’écrire.  
 
Puisse Yahweh bénir votre 
entendement 
F.R. nommé Shalomon de la maison 
de Yahweh 
Mail : info@la-maison-de-yahweh.com 
Site : www.la-maison-de-yahweh.com 
 


